



Inicia seminario sobre sobre posconflicto con la participación de conferencistas internacionales. El evento culminará hasta el jueves próximo.

Villavicencio, 24 de febrero de 2014. Hacia las 8 de la mañana, en la U. Cooperativa iniciará el seminario sobre posconflicto “Trabajando juntos por una educación consolidadora de una cultura de paz y convivencia solidaria”, organizado por Unillanos y otras universidades de la región. La apertura contará con la participación de los rectores y la conferencia Violencia y Educación Social a cargo de Jesús García, experto internacional.

A su turno, los paneles sobre responsabilidad social universitaria y conflicto armado en Colombia y la exposición del 9 de abril a los diálogos de la Habana, componen la agenda para el día de hoy en el cual se espera asista la comunidad académica, entes gubernamentales, organizaciones de desplazados y en especial, las víctimas de la violencia.

Sin ningún costo podrán acceder todos los interesados en participar de este seminario que irá hasta el jueves en Villavicencio y el viernes culminará en Unitrópico, en Yopal Casanare.

Este será un escenario académico para reflexionar sobre el conflicto armado, la educación superior y las propuestas en torno a la paz y el posconflicto en la Orinoquia Colombiana.

En www.unillanos.edu.co encuentran la agenda completa del seminario que se llevará a cabo cada día en un lugar distinto.

